



Irene García presenta a los Ayuntamientos de la Bahía de Cádiz, Jerez y Costa Noroeste las inversiones frente al COVID de Diputación. Para el conjunto de la provincia se han programado iniciativas que suman más de 31 millones de euros, financiadas con fondos propios

La presidenta de Diputación, Irene García, se ha reunido con los alcaldes y alcaldesas de la Bahía de Cádiz, Jerez y Costa Noroeste a quienes ha concretado los principales programas que emprende la institución provincial para reforzar una respuesta de los servicios públicos frente al COVID. Iniciativas diseñadas para la creación de empleo, el fomento de obras para mejorar infraestructuras, planes de emergencia y ayudas para fortalecer los servicios sociales de ámbito municipal.

En el encuentro han participado los Ayuntamientos de Cádiz, Jerez, San Fernando, El Puerto de Santa María, Chiclana, Sanlúcar, Puerto Real, Rota, Chipiona y Trebujena.

Diputación fortalecerá este año las iniciativas que, desde marzo de 2020, se movilizaron para contrarrestar los estragos de la pandemia. Para el nuevo ejercicio ya se han presupuestado más de 31 millones de euros, aplicando fondos propios de la institución provincial. Con esta cobertura económica se financiará un plan de empleo, un programa extraordinario de inversiones, un plan social y ayudas para sectores como el comercio o la hostelería.

“De nuevo la Diputación es la única institución pública que diseña un plan de empleo específico para la provincia de Cádiz”, ha indicado Irene García al término de un encuentro que ha confirmado que los recursos dispuestos benefician a todos los municipios gaditanos, con independencia de su población. Las localidades con menos de 20.000 habitantes son destinatarias naturales de todas las actuaciones planificadas, si bien los grandes municipios también ven reforzada su cobertura pública gracias a estos programas de Diputación.

Los diez Ayuntamientos convocados hoy recibieron en el año 2020 más de 14,7 millones de euros desde la Diputación de Cádiz. Al menos cuatro intervenciones incidieron en todos estos municipios: el Plan Extraordinario de Empleo, el Invierte Social COVID-19, el Plan Invierte, así como el suministro de mascarillas.

Con este encuentro, celebrado mediante videoconferencia, Irene García continúa una ronda que permitirá aportar información precisa a los Ayuntamientos de los 45 municipios de la provincia de Cádiz. En anteriores convocatorias ya fueron informados los alcaldes y alcaldesas de nueve municipios de la Sierra, así como todos los de la comarca de La Janda. En próximos días se convocarán nuevas reuniones territoriales para alcanzar al conjunto de los municipios gaditanos.